

令和3年7月20日発行

い な り だ い

体育祭



「育祭」。競技が終わつた後、演じきつた後の生徒たちの充実した表情：実に、すがすがしい気持ちにさせられました。

来年度からは、荒砥高校は全年次とも一クラスになつてしまひます。本校の伝統的な行事をどのように繋げていくのか、生徒・職員で真剣に検討していくべきだと思います。



令和三年六月十八日(金)

令和三年度
生徒会執行部

荒砥高校は昨年度、荒砥高等学校魅力化に係る地域連携協議会を設置し、魅力化や活性化に向けて様々な角度から検討され、事業に取り組まれてきた経緯が、令和三年度の地域連携協議会に於いて報告がなされました。

コロナ禍が未だ終息定な状況下にも拘らず、会員の皆様には、荒砥高校の教育活動支援の為に、物心両面にわたってご支援ご協力を戴いていきることに心より感謝申し上げます。

着実に魅力化へ

その成果が、協議会の席上、白鷹中学校校長の赤間先生の感想の言葉から伺い知れました。それは、白鷹中学校から荒砥高校に入学した生徒たち

が書く力や表現力等を通して着実に成長してきて、いると評価されたことであります。

様には、日頃、本校の教育活動に、多大なるご理解とご協力を賜り、心より御礼を申し上げます。

のセレモニーで演奏を披露しイベントを盛り上げました。現在は、七月に行われる県吹奏楽コンクールに向けて、熱心に練習を重ねています。

十七名の新入生を迎えました。二・三年次生と合わせて八十四名の生徒たちが学習に部活動にと熱心に取り組んでいます。

五月に行われた置賜地区総合体育大会では、テニス部が女子シングルス一位、二位、ダブルス一位、男子ダブルス第三位という好成績を上げ、県大会に進出しました。また、文化部では、囲碁で女子が団体、個人ともに県大会で優勝し、全国高校囲碁選手権大会、全国高校総合文化祭和歌山大会の出場権を獲得しました。吹奏楽部は、東京オリンピック聖火リレーが白鷹町を通過する際

のセレモニーで演奏を披露しイベントを盛り上げました。現在は、七月に行われる県吹奏楽コンクールに向けて、熱心に練習を重ねています。

今年度の生徒会は「虹架夢進（こうかむしん）～夢へ進め 荒虹生～」をスローガンに活動を展開しています。昨年度実施できなかつた学校行事を成功させようと、コロナ感染対策を徹底しながら企画を工夫しています。